

【島の教訓】

愛しゃん子にゃ 大灸

城原

(ぐすくぼら)

瀬戸内町立俵中学校
No.10平成26年12月号

多くの方々との交流を図った文化祭



今年の文化祭のテーマは、「地域と世界をつなごう！～見える！学べる！世界の国々～」と題して、いろいろなの方々との交流を目的に行いました。ALTのジミー先生のマジックに始まり、海外青年協力隊OBや中国からの留学生による講話、そして地域からは町生活研究グループの方々による郷土料理作り、そして集落の方々との『お弁当の日』としての試食会の実施と盛りだくさんの内容でしたが、生徒たちとともに、意義深い時間を過ごすことができたと思っています。

展示の部では、今年は瀬相にある「ゆうたけ」さんに入所しておられる方々の作品をお借りして、掲示させていただきました。その中で、せっかく飾るのであればと手を入れて頂いたり、作品づくりに意欲的になったりしたというお話を伺うと、声をかけて良かったなと思うことでした。当日は職員の方々のご配慮により、舞台鑑賞に6名の方々が来られました。時間的な制約があり、「最後の島唄を聴きたかった。」と後ろ髪を引かれる思いで帰られたおじいさんもおられました。次年度以降は、もし来られるのであれば、時間に合わせたプログラムの検討もしていきたいと思えます。

今回は様々な取組を取り入れながら、より多くの方々に関わりを持たせた文化祭として作り上げてみました。創意・工夫することで、様々な変化を持たせながら、次年度以降も地域と一体となった文化祭となるよう取り組んでいきたいと思えます。

校長 大江 修



あいがていさまいょーた！

文化祭は、たくさんのご参加ありがとうございました。
生徒の郷土料理はいかがだったでしょうか。



1月に給食試食会を行います。

1月の末に給食試食会を行います。「給食」・・・懐かしい響きではありませんか？給食はどんどん進化しています。栄養面だけでなく、郷土料理や世界の料理など子供たちの心の成長に小さな力添えをしてくれています。試食会の期日等につきましては学校便りの1月号でお知らせします。ふるってご参加下さい。



12月行事

- 4日 司書補来校
- 12日 駅伝大会 学校保健委員会
- 18日 生徒会活動
- 24日 終業式 大掃除



※ 俵～瀬相間で
12日 14時半から
生徒が走ります。
応援をお願いします。

あっという間に師走がそこまで来ています。
今年もあたたかいご協力ありがとうございました。
少し早いですが、良い年をお迎え下さい。

